

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Foto: Claudia Henzler

## Filmstar in Wien gelandet

Staunen bei Passanten und Reisenden am Flughafen Schwechat: Filmstar Angelina Jolie posierte in Abendkleid und verführerischem Lächeln in der Ankunftshalle – leider nur aus Wachs. Madame Tussauds ließ die Hollywood-Schöne eineinhalb Stunden lang als Blickfang

stehen. Das weltberühmte Figurenkabinett eröffnet im April einen Ableger im Wiener Prater. 65 Persönlichkeiten werden in Lebensgröße und detailgetreu ausgestellt. Rund 800 Arbeitsstunden braucht das Londoner Künstlerteam, bis eine Wachspuppe fertig ist.